

La planche à pain ronde du boulanger

Ce n'est pas une pièce rare, elle reste néanmoins sympathique par sa forme mais aussi par l'usage qu'on en fit dans les boulangeries, parfois même à titre privé. Une ou plusieurs barres transversales lui assurent une certaine solidité qu'elle n'aurait pas taillée d'une seule pièce dans un tronc d'arbre. Chose assez particulière, il est difficile de la retrouver dans l'usage précis qu'elle pouvait avoir, porter des gâteaux, avec ou sans plaque, les produits de plus petits diamètres, des pains, des croissants, en fait de tout un peu.



Planches à pain relativement anciennes.



Celle-ci fut datée.



Une certaine ambiance...



Planche de boulanger achetée à la brocante de la Riponne du 1^{er} février pour le prix de 20.-